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Illapel fue el único municipio del Choapa que consiguió recursos de nueva cartera del Gore
para la re activación económica

  

      

  

Una muy buena noticia recibió la comuna de Illapel, luego que el gobierno regional de
Coquimbo aprobara el financiamiento del proyecto de “Reposición de la Avenida Ignacio Silva”,
presentado por la municipalidad illapelina, inversión que implicará $1.190 millones y que serán
asignados desde la nueva cartera de recursos FNDR 2021, destinados por el Gore para la
reactivación económica.

  

  

De esta forma, Illapel fue el único municipio de la provincia del Choapa que fue considerado
“técnicamente habilitado” entre las 15 iniciativas aprobadas por el Gore, por un total de $16.584
millones, que buscan generar empleos y reactivar la economía a través de obras de
infraestructura y la ejecución de programas en toda la región.

  

  

“Si bien como municipio hoy estamos trabajando a tiempo completo en esta emergencia
sanitaria, para llegar con ayuda social a los que más lo necesitan, colaborar con el comercio,
establecer medidas preventivas que resguarden la salud de la comunidad, entre muchas otras
cosas, también estamos preocupados de generar fuentes de empleos, con una mirada de
progreso y futuro, ante lo cual estos proyectos son muy importantes. Agradezco a la Intendenta
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Lucía Pinto, a los Consejeros Regionales y también a todo el equipo municipal por su
compromiso, porque seguimos pensando en el bienestar y desarrollo de Illapel”, manifestó el
alcalde Denis Cortés Vargas.

  

  

El proyecto de reposición de la histórica avenida Ignacio Silva de Illapel es una obra que le
cambiará la cara, aún más, al centro social y financiero de la capital del Choapa, además de
contribuir al diseño de espacios que brinden mayor seguridad pública a la comunidad. Esta
iniciativa se complementa con el mejoramiento que la Municipalidad ya realizó de la calle
Constitución, arteria en la cual se cambiaron las veredas, plantaron árboles y renovó la
luminaria pública y peatonal por focos LED.
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